
Abholung meines Dicken in Wolfsburg
Beitrag von „julischa“ vom 4. März 2005 um 09:32

es ist zwar ein tolles Auto und fährt einfach nur Super-Geil (wenn er fehlerfrei fährt...)
aber das ein so teures Auto so häufige Ausfälle verzeichnet ist echt traurig

und ich kann wirklich nur jedem bei Abholung raten, sich nicht den schönen "Schnick-Schnack"
sondern die echten wichtigen Details zeigen zu lassen, wie Füllstand sämtlicher zum Fahren
benötigter Flüssigkeiten, Notfallnummer des Service usw.... zeigen zu lassen

mir fällt zum Thema Abholung des Neuen leider im Moment nur der Satz ein

"LASST EUCH NICHT VERARSCHEN... vor allem nicht beim T."

sie auch... Der Touareg ist krank...

lg
julischa

PS. aber schwärmen tue ich schon von dem Auto nur verlassen können sollte man sich schon
drauf....   
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